



## 東北地方太平洋沖地震 死者・行方不明2万超

3月11日午後2時46分に発生したマグネチュード9.0の大地震と津波による死者・行方不明者は2万7600名に達している。阪神・淡路大震災の死者6000名を超えて、わが国戦後始めて以来の大災害となった。さらには地震・津波だけではなく、福島県の第一・第二原子力発電所の外部冷却装置故障による格納容器からの放射能漏れ事故や、千葉県市原市

のコスモ石油コンビナート爆発、宮城県仙台市での新日本石油製油所の火災などにより、エネルギー供給もストップ。インフラが機能しなくなり、被災地ばかりではなく、東北・関東一帯が深刻なモノ不足に陥った。被災地では、食料品の調達のために朝6時から数時間の行列。ガソリンの購入のために行列3時間、仙台でもガスが

【詳細はジャーナル4月号】

## 屋根瓦落下の修理依頼 3年分の依頼が殺到!

震後、埼玉の瓦屋根の棟が落ちるなど相当数被害を受けた。外から眺めて簡単に被害状況が分かるのだから、これほど攻めやすい商売はないものだと思つて屋根屋に電話したら、すかさず「仕事は取ってくるな、持つてくるな」と釘を刺された。それより反対に手伝わしてほしいと懇願されてしまった。

今回の東北地方太平洋沖地震があった時刻、会合のために総武線

浅草橋駅で電車を降りた途端、駅がみしみし音を立てて揺れ始め、ホームの向かいのビルの上に設置してあるエアコンの室外機が左右に揺れ出して今にも倒れるかと思うくらいの大揺れを感じた。駅の構内にはしゃがみこんでしまった人が大勢いて、それからかなりの間余震が続いた。会合が中止になって、帰宅しようとする電車がどこにもストップしており…

【詳細はジャーナル4月号】

